

Kinderfest am 05.06.2019

Das Kinderfest auf dem August-Bebel-Platz, welches in Kooperation der Projekte „Quartier Hier!“ und Bürgerladen „GemeinSinn“ sowie der Jugendwohngruppe im Louisenstift veranstaltet wurde, war ein voller Erfolg.

Trotz 30 Grad im Schatten strömten zahlreiche Besucher auf den beliebten Spielplatz. Die Kinder erlebten hier in abwechslungsreichen Angeboten einen spannenden Nachmittag. Die Möglichkeit des Pferdereitens, das Ausprobieren an einem Spinnrad oder das Sinne-Quiz erfreuten sich an großem Zuspruch. Die Kinder flitzten mit Skateboards, Rollerboards oder ganz traditionell auf Stelzen über den Erlebnisplatz. Nach Kuchen und Kaffee bzw. Milchgetränken für die Kleinen gab es später dann noch Leckeres vom Grill. Bis in die frühen Abendstunden wurde zusammengesessen und gefeiert.





Europa fördert Sachsen.
ESF
Europäischer Sozialfonds

**Europa
stärkt dich und
deine Stadt.**

ESF-Gebiet Kamenz
Nachhaltige soziale Stadtentwicklung

